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会長挨拶：外山裕一 会長 

皆さん、こんにちは。本日は地区

会員増強地区拡大委員長の熊木

様、地区副幹事・会員増強委員の

佐藤様、ＩＭ 実行委員長の大森

様、ようこそいらっしゃいました。後

ほどよろしくお願いします。 

お盆が過ぎ、今日昨日とゲリラ

雷雨の如く雨が降り、お盆まではどうなるかとい

う様な暑さが続きました。私の会社も連休明け、機

械が 2 台ほど連休とともに壊れまして、メーカー

さんが来て修理をしてる最中です。機械もそうで

すから、生身の人間の体も、この暑さで参っている

方も多いかと思います。そんな中、皆さんの元気な

お顔を見れて一安心と思っています。 

後ほど、地区の委員長から説明されますが、一言だ

け申し上げさせて頂きたいと思います。当クラブ、

私の年度は会員増強も非常に大事ですが、今現状

の会員の方々が退会をされない様に、何とかもっ

ていきたいことと、新入会員を求める時「ロータリ

ークラブとは何ぞや」ということを新入会員の人

たちに十分に説明し、理解をいただいた上で入っ

ていただくという事を考えています。退会者が多

く一時の勢いはなくなってきていますから、きっ

ちりとロータリークラブを維持できるようにご理

解を頂いた上で、入っていただくということを、今

年度はやって行こうと思っています。その辺をご

理解の上お願い致します。本日の会長挨拶は以上と

させていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

幹事報告：羽賀一真 幹事 

・米山記念奨学会より感謝状が届いています。 

・三条あおぞら会事務局より「三条あおぞら会だより」が届いています。 

・三条市青少年育成市民会議より、「第１５回 私のメッセージ三条市小学生大会の後援のお願い」 

・三条市ＰＴＡ連合会より、「第３７回ふるさと絵画コンクール」協賛金のお願い 

 

三条北ロータリークラブ週報 
 
ＲＩ：マーク・ダニエル・マローニー会長  

第 2560 地 区 ： 大 谷 光 夫 ガ バ ナ ー  

三条北ロータリークラブ：外山裕一会長   

例会日 ２０１９．８．２０  №１５５９ 

 

No.６ 
会 長 ： 外 山 裕 一  幹 事 ： 羽 賀 一 真  Ｓ Ａ Ａ ： 梨 本 文 也 

◆本 日 の 行 事： 

「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

◆本 日 の 出 席：６０名中３６名   

◆先々週の出席率：６０名中４８名 80.00％ 

（前年同期 73.44％） 

◆7 月の出席状況：会員数 60 名･例会数４回 

平均出席率 80.41％ 

前 年 同 月 78.36％ 

◆本 日 の ゲ ス ト： 

RI 第 2560 地区 会員増強･地区拡大委員長 

熊木 茂雄 様(直江津 RC) 

◆本日のビジター： 

RI 第 2560 地区 副幹事/会員増強･地区拡大委員 

佐藤 明臣 様(新井 RC) 

第４分区ＩＭ実行委員長 

大森 直正 様(見附 RC) 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

8/8 燕 R C  加藤 實 

 

 ＊本日の配布書類等 

 ・週報 №１５５８ 

 ・会社 PR チラシ 

   ｢ZEH ﾒｯﾂﾊﾟﾈﾙ工法｣ 外山産業ｸﾞﾙｰﾌﾟ 

・ガバナー月信８月号(閲覧) 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

「 ロ － タ リ － は 世 界 を つ な ぐ 」  

「 楽 し い ロ － タ リ － で つ な が ろ う 」  

「ロータリークラブでより多くの仲間作りを！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

感 謝 状 

第 19回 米山功労者 

高橋 彰雄 会員 
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第 4 分区ＩＭ実行委員長 大森 直正 様（見附 RC） 

見附から参りました大森でございます。今日、受付に参りましたら、懐かしい方がいらっ

しゃいまして、ＳＡＡをされている梨本さんです。以前仕事の面で大変お世話になった方

でございます。また、これを縁に仕事の世話をいただければありがたいと思います。 

それはさておき、ご案内申し上げている通り、9月 14日見附市でＩＭの開催致します。今

日はご案内と、大勢の皆さま方からご出席いただきますように、そのお願いに上がった次

第でございます。今日が登録の締め切りで、こちらのクラブにおかれましても大勢の皆さま方からご登

録いただいたという様に思っております。当日は見附クラブ少人数ではございますが、精一杯お世話さ

せていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

米山 忠俊 君 財団に協力。 

星野 義男 君   〃 

金子太一郎 君 本日の会員増強セミナーへ期待して！ 

石丸  進 君 渕岡委員長欠席の為、代理で発表させていただきます。 
 

 

 

森   宏 君 久々に米山のテーブルに座りました。 

本間建雄美 君 本日は、中途退席で失礼いたします。 

岡田 大介 君 協力します。 

渡辺  徹 君   〃 

武田 恒夫 君   〃 

石黒 隆夫 君 アジアの国々から一人でも多くの留学生を日本に迎え入れて平和な日本を肌で感じて

もらうしかない「ロータリー米山記念奨学会史」より 
 

 

 

RI2560地区 会員増強･地区拡大委員長 熊木茂雄様  

皆様、今日は卓話時間頂きありがとうございます。会員増強目標達成、宜しくお願い致します。 

RI2560地区 副幹事/会員増強･地区拡大委員 佐藤明臣様 

皆様と共に一歩一歩会員増強 

第４分区ＩＭ実行委員長 大森直正様 

9月 14日、見附でのＩＭ宜しくお願い申し上げます。 

外山 裕一 君 地区会員増強委員長 熊木様、地区副幹事 佐藤様、第 4分区ＩＭ実行委員長 大森様 

本日はようこそお出でくださいました。 

福岡 信行 君 2560地区会員増強委員長 熊木様、副幹事 佐藤様、お出でいただきありがとうございま

す。本日の卓話よろしくお願いいたします。 

佐藤 弘志 君 熊木様卓話よろしくお願いします。佐藤様、大森様、御苦労様です。 

森   宏 君 猛暑のおかげで入院患者さんが増え、病院の出席益が大幅にアップしたので 2口。 

羽賀 一真 君 こちらの例会場のエレベーターですが、40年以上もがんばって動いていましたが、とう

とう寿命で力尽きてしまいました。早急にリニューアルの手配をいたします。ご不便を

おかけいたしますが、しばらくお待ちください。 

梨本 文也 君 明日、めでたく誕生日を迎えます。(47才) 

渋谷 義徳 君 花井委員長に協力 

高橋 彰雄 君 協力致します。 

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 

落合 益夫 君    〃 

青木 省一 君    〃 

石川 友意 君 ＢＯＸに協力 

花井 知之 君 皆様ニコニコＢＯＸ協力ありがとうございます。 

２０日現在累計 ２８，０００円 
ロータリー財団 BOX 

２０日現在累計 １２６，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

２０日現在累計 １７１，０００円 
ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ

B O X  
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本日の行事：「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

講師紹介  RI第 2560地区 副幹事/会員増強･地区拡大委員 佐藤 明臣 様(新井 RC)

皆さん、こんにちは。不思議なご

縁でして、今の大谷ガバナー、会

員増強の熊木さん、そして私(新

井ＲＣに所属していますが)中

條パストガバナーがガバナーの

時に、会長を仰せつかっており

ました。今朝、ちょっと早く目が覚めて、中條年

度の現況報告書を見ていました。久々に目を通し

たら、いいことが書いてあるなと思ったので、読

ませて頂きます。 

 

「入りて学び、出でて奉仕せよ」 

ロータリーで学んだことを実践しよう、奉仕

しようと国際協議会で誓い合いました。 

ウィリアム・ビル・ボイド会長はＲＩ会長に

就任するに当たり、率先しようを提唱されま

した。ロータリーの参加国 170 カ国、120 万

人のロータリアンによって地球村がつくら

れました。「思いと誠実を実行して、自ら手本

を示す、それが率先の考え方」親切心とほほ

えみをもって、世界的使命を背負うというの

が、国際協力の大きなテーマでり、国際ロー

タリーの組織力が素晴らしい実践力に発展

するだろうと述べておられます。 

ＲＩ第 2560 地

区のテーマは

「 進 ん で 奉

仕・友愛・感謝」

とさせていた

だきました。 

進んで喜び

を持って奉仕し、お互いの友情と友愛を更に

深め、地域の人々をや家族の方々に感謝しよ

う。そして、21 世紀の第 2560 地区の基盤を

更に強固にしたいと思っております。 

古くて新しいテーマは、会員増強と退会防

止であります。なんとしても 2300 名の大台

を達成を目指しております。 

 
と、思いを語っておられました。今日は熊木委

員長を紹介する前に、ここまでの目標を掲げてお

りませんが、ぜひ皆さんのご協力を頂いて、今日

の卓話が有意義な時間になればなと、そんなふう

に思っております。 

それから、もう一つ余計な事ですが、私 17 年

前から留学生交流をずっと続けていまして、中條

様がガバナー時にガバナー表彰を頂き、ずっとデ

スクの上に掲げてあります。今日は外して持って

きました。何か不思議なご縁で、ありがたいなと

思っています。この時はイスラム教徒のムスリム

の全国の留学生約 70名を標高 1300ｍの笹ヶ峰高

原に招き、一週間、真夏に一人でサポートさせて

いただきました。一週間のキャンプって並大抵じ

ゃないですね。女性が身につけているのは、トロ

ン（スカーフのこと）と言いますが、髪を見せる

事が禁じられています。ご存知かもしれませんが、

イスラム教徒の女の子達とは握手はできません

し、食事も全てフォークやナイフを使わず、手で、

親指で押し込むような感じで食事をされます。 

本日のこうしたご縁から、そんなこと思い出しま

のでお話しさせていただきました。それでは、委

員長よろしくお願いします。 

ありがとうございました 

 

 

 

なぜいま会員増強なのか！  
 

RI第 2560地区 会員増強･地区拡大委員長 熊木 茂雄 様(直江津 RC) 

 

皆さんこんにちは。私は(2019-20)大谷年度 会員増強・地区拡大委員長を仰せつかって

おります直江津ＲＣの熊木繁雄です。 

本日は三条北ＲＣの例会におきまして、佐藤地区副幹事共々に、卓話の時間を頂きまし

て、大変ありがとうございます。 

私は会員増強実行推進担当でありますので、本日は大谷年度におきます会員増強年度目標達成を致す為

のお願いを申し上げたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

 

2006.10.7 RI 会長代理歓迎晩餐会にて 
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 まず大谷年度の会員増強目標

は、前年度末比５％純増（約１１７

人増）です。そして増強活動目標値

は地区会員数の２，１００人台の

安定維持をする事です。 

全クラブが一律５％増を達成出来

ますと１１７人増となりますが、

一律５％増の実行は非常に厳し状

況にあります。前年度(2018-19 年

度)の状況を確認致しますと、地区

５６クラブにおいて、年度会員増

が０もしくは会員減のクラブが 

３９クラブ（約７０％）あります。

この状況からみて、委員会と致し

ましては、各クラブ毎に増強％に

対しバランス調整が必要と思われ

ます。そこで、委員会と致しまして

各クラブに対し委員会目標値を設

定すべく検討致しておりますの

で、皆様にはご理解とご協力頂き

ます様、お願い致します。 

 

 続いて、目標達成の為、地区およ

び全国の会員数の推移を見ます。 

まず第２５６０地区の会員数変

動を確認致しますと、直近６年間

の会員数は平均年当り１０人増で

ありますが、さらに直近１１年の

会員数を見ますと平均年当り１０

人減となり、地区では２，１００人

挟んでの横ばい・停滞・減少傾向に

あります。 

 次に全国において会員数は  

２００１年４月～２０１９年１月

迄、１８年間の推移を見ますと

29,237人の減少となり、約 24.5％

減少と大変厳しい大幅減少傾向に

あります。 

 

 ゆえに「なぜいま会員増強なの

か！」を考えますと、これ以上会員

数が大幅減少傾向に至りますと、

ロータリーの健全性を安定維持す

ることに大きな支障が生じる恐れ

があると思われます。ロータリー

活動を円滑に推進致する為にも、

ＲＩマローニー会長が提唱されて

いる  

「変化を実行に移す最初の年度に

するように」をモットーに、この厳しい会員減少傾向に歯止めをかけ、増強・増員傾向へのスタートの年

度と致す事が、大谷年度の課題のひとつであると思います。 

ゆえにロータリーの健全性を安定維持する事が出来るため、会員増強・増員が今、大切な活動目標である

と思います。 
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 結びとしまして、会員増強にあ

たり、公共イメージの拡大と親睦

とクラブの質の向上に努め、クラ

ブ会長・幹事・会員増強委員長を

はじめとし、増強に対する危機感

を認識致し、強い決意とヤル気を

もって、クラブ内に強力なリーダ

ーシップを発揮され、全会員が増

強活動の意義を共有し、大きな行

動に移す事と同時に「退会防止活

動」にも大きな努力が必要と思わ

れます。 

 

 最後に、三条北ＲＣ様の  ６人 

以上の純増目標達成に大きな期

待をさせて頂き、皆様の益々のご

発展とご活躍を祈念申し上げまし

て、会員増強・地区拡大委員会から

のお願いと致します。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

熊木茂雄委員長より、 

クラブからの薄謝はスマイル

BOXへご寄付頂きました。 
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日 月 火 水 木 金 土

1 ２ 3 4 5 6 7
三条南RC 三条北RC 三条RC 吉田RC
｢第一例会｣ ｢ロータリーの友

月間｣
ロータリーの友
地区代表委員
堀井康功様

｢国際大会報告｣
2018-19年度地区
国際奉仕委員長
小越憲泰会員

会員卓話
行田シズイ会員

8 9 10 11 12 13 14
三条南RC 三条北RC 三条RC 吉田RC 第４分区ＩＭ
｢基本的教育と識
字率向上月間｣
松﨑孝史会員

｢基本的教育と識
字率向上月間｣
NPO法人ﾊｰﾄﾌﾙ
ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ
理事 土田陽子様

｢会員卓話｣予定 早朝座禅例会
会場：福嚴寺
時間：6:30～

会場：ホテルつる
や
集合時間　12：
30
集合場所
三条市役所前

15 16 17 18 19 20 21
三条南RC 三条北RC 三条RC 吉田RC
休会（敬老の日） 大谷ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式

訪問事前訪問・
ｸﾗﾌﾞ協議会
三本ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

→9/14(土)
第４分区ＩＭ
出席振替

大谷ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式
事前訪問・
ｸﾗﾌﾞ協議会
三本ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

22 23 24 25 26 27 28
三条南RC 三条北RC 三条RC 吉田RC
休会（秋分の日） ｢IM報告会｣

外山裕一会長
｢外部卓話｣予定 大谷光夫ガバ

ナー公式訪問

29 30
三条南RC

　

｢ランチ例会｣
於 燕三条イタリア
ンＢｉｔ

３日（火） 分水ＲＣ 大栄信用組合本店1Ｆ（11：00～14：00）

１０日（火） 分水ＲＣ 大栄信用組合本店1Ｆ（11：00～14：00）

１２日（木） 三条東ＲＣ 三条ロイヤルホテル

１２日（木） 加茂ＲＣ 加茂市産業センター 

１３日（金） 吉田ＲＣ 燕市吉田産業会館  　（10：00～15：00）

１７日（火） 三条北ＲＣ 三条ロイヤルホテル

１８日（水） 三条ＲＣ 三条信用金庫本店

１９日（木） 燕ＲＣ 燕三条ワシントンホテル

１９日（木） 加茂ＲＣ 加茂市産業センター 

２７日（金） 吉田ＲＣ 燕市吉田産業会館  　（10：00～15：00）

３０日（月） 三条南ＲＣ 三条信用金庫本店

９月１日（日）～２日（月） クラブ親睦旅行

９月１４日（土） 第４分区ＩＭ

１０月１日（火） 大谷光夫ガバナー公式訪問

８日（火） 地区大会記念親睦ゴルフ大会

２６日（土） 地区大会　１日目

２７日（日） 地区大会　２日目

２９日（火） 社会奉仕事業「掛布雅之氏 講演会」

やすね

やすね/デュオ・セレッソ

ジオ・ワールドＶＩＰ

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　木曜日　見附・巻

京都方面

ホテルつるや

松ヶ峰Ｃ.Ｃ

※ 20日 燕RC
第6回中学生を対
象とした異文化相
互理解ｾﾐﾅｰ

行事予定（第４分区内ＲＣ）

三条東RC｢財団ｾ
ﾐﾅｰ報告・未来創
造委員会｣
燕RCｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂RC会員卓話
横山貴弘会員

三条東RC
｢社会奉仕事業
読み聞かせ会｣
燕RCｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂RC
ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問

三条東RC未来創
造委員会ﾌｫｰﾗﾑ
燕RC→9/20※
加茂RC
｢月見例会｣

燕RCｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂RC
I・M報告

９月

記帳受付

予 定


